

WASHING INSTRUCTIONS

These size charts have been developed on the basis of years of experience and can be used as a guideline when buying Macron Products. All products are made to meet the highest standards and are subject to strict quality control procedures. Garments however can discolour due to substances such as mud and grass, liniment or oil, and of course perspiration, all of which may not be fully removable by washing. The extent of discolouration can be greatly reduced by following a few simple procedures. Soaking and/or washing the garment in water and detergent as soon as possible after use can reduce discolouration, using at least the same volume of water as the garment being treated. Always follow detergent manufacturers instructions, especially those intended to tackle heavy stains and avoid products containing bleach. Macron cannot accept any liability for discolouration or damage to garments resulting from staining caused by elements foreign to the materials used in manufacture. On photographic reproduction and print some colour changes may occur between pictures and original products. We reserve the right to make product / technical changes (design, color, function and material) if, according to our opinion, they can improve the product. We do not accept any responsibility for printing errors in the catalogue.

Ce tableau des tailles a été élaboré en fonction d'années d'expérience et peut être utilisé comme une ligne directrice au moment de l'achat des articles Macron. Les produits Macron sont réalisés suivant des standards élevés et sont soumis à des procédures sévères de contrôle qualité. Les vêtements peuvent subir une décoloration au contact de substances comme la boue ou l'herbe, le liniment ou l'huile et naturellement la sueur ; ils risquent même de disparaître complètement durant le lavage du vêtement. L'extension de la décoloration pourra être réduite en mouillant et/ou en lavant le vêtement avec de l'eau et du détergent, immédiatement après son utilisation, dans un volume d'eau égal au volume du vêtement traité. Toujours suivre les instructions des fabricants de détergent, en particulier celles des détachants, et éviter l'utilisation de produits contenant de l'eau de Javel. Macron décline toute responsabilité en cas de décoloration ou de dommage subi par le vêtement, en raison de taches dues à des éléments étrangers à ceux utilisés en phase de production. Nous vous communiquons qu'en phase de reproduction photographique et d'impression, certaines différences de couleur peuvent se manifester entre les photos et le produit original. Nous nous réservons le droit de pouvoir apporter des modifications au produit et des changements techniques (design, couleur, fonction et matériel), au cas où nous estimerions qu'elles sont susceptibles d'améliorer le produit. Nous déclinons toute responsabilité en ce qui concerne d'éventuelles erreurs d'impression du catalogue.

SIZES

JUNIOR UP TO 13 YEARS OF AGE

	BOY/UNISEX							
	HEIGHT		CHEST		WAIST		HIP	
	cm	feet	cm	inch	cm	inch	cm	inch
4XS	110 - 119	3Ft6 - 3Ft9	60 - 64	23.5 - 25	56 - 59	22 - 23	66 - 70	26 - 27.5
3XS	120 - 132	3Ft9 - 4Ft3	64 - 72	25 - 28	59 - 64	23 - 25	70 - 76	27.5 - 30
XXS	133 - 146	4Ft3 - 4Ft8	72 - 80	28 - 31.5	64 - 69	25 - 27	76 - 82	30 - 32
XS	147 - 160	4Ft8 - 5Ft2	80 - 88	31.5 - 34.5	69 - 74	27 - 29	82 - 88	32 - 34.5
S	160 - 172	5Ft2 - 5Ft6	88 - 96	34.6 - 37.8	74 - 79	29 - 31	88 - 94	34.6 - 37

JUNIOR UP TO 13 YEARS OF AGE

	GIRL							
	HEIGHT		CHEST		WAIST		HIP	
	cm	feet	cm	inch	cm	inch	cm	inch
4XS	110 - 119	3Ft6 - 3Ft9	60 - 64	23.5 - 25	55 - 57	21.5 - 22.5	66 - 70	26 - 27.5
3XS	120 - 132	3Ft9 - 4Ft3	64 - 71	25 - 28	57 - 60	22.5 - 23.5	70 - 76	27.5 - 30
XXS	133 - 146	4Ft3 - 4Ft8	71 - 77	28 - 30	60 - 63	23.5 - 25	76 - 82	30 - 32
XS	147 - 160	4Ft8 - 5Ft2	77 - 83	30 - 32.7	63 - 66	25 - 26	82 - 88	32 - 34.6
S	159 - 168	5Ft2 - 5Ft5	84 - 88	33 - 34.5	67 - 71	26 - 28	91 - 95	35.8 - 37.5

ADULT

	MAN/UNISEX							
	HEIGHT		CHEST		WAIST		HIP	
	cm	feet	cm	inch	cm	inch	cm	inch
M	171 - 179	5Ft6 - 5Ft8	96 - 100	38 - 39.5	84 - 88	33 - 34.5	96 - 100	37.8 - 39.5
L	178 - 185	5Ft8 - 6Ft	100 - 104	39.5 - 41	88 - 92	34.5 - 36	100 - 104	39.5 - 41
XL	183 - 190	6Ft - 6Ft2	104 - 108	41 - 42.5	92 - 96	36 - 38	104 - 108	41 - 42.5
XXL	188 - 195	6Ft1 - 6Ft4	108 - 112	42.5 - 44	96 - 100	38 - 39	108 - 112	42.5 - 44
3XL	193 - 200	6Ft3 - 6Ft5	112 - 118	44 - 46.5	100 - 106	39 - 41.5	112 - 118	44 - 46.5
4XL	198 - 205	6Ft5 - 6Ft7	118 - 124	46.5 - 49	106 - 112	41.5 - 44	118 - 124	46.5 - 49
5XL	203 - 210	6Ft6 - 6Ft8	124 - 130	49 - 51	112 - 118	44 - 46.5	124 - 130	49 - 51

ADULT

	WOMAN							
	HEIGHT		CHEST		WAIST		HIP	
	cm	feet	cm	inch	cm	inch	cm	inch
M	167 - 175	5Ft4 - 5Ft7	88 - 92	34.5 - 36	71 - 75	28 - 29.5	95 - 99	37.5 - 39
L	173 - 181	5Ft6 - 5Ft9	92 - 96	36 - 38	75 - 79	29.5 - 31	99 - 103	39 - 40.5
XL	179 - 187	5Ft8 - 6Ft1	96 - 100	38 - 39	79 - 83	31 - 33	103 - 107	40.5 - 42
XXL	185 - 191	6Ft - 6Ft2	100 - 104	39 - 41	83 - 87	33 - 34	107 - 111	42 - 43.5
3XL	188 - 194	6Ft1 - 6Ft3	104 - 110	41 - 43	87 - 93	34 - 36.5	111 - 117	43.5 - 46
4XL	193 - 200	6Ft3 - 6Ft5	110 - 116	43 - 45.5	93 - 99	36.5 - 39	117 - 123	46 - 48.5

These measurements are referred to the body dimensions and not to the garments. / Ces mesures se réfèrent aux dimensions du corps et non à celles des vêtements.